

Ca t'apprendras à vivre - 1/1

J'écris ces lignes parce que ça n'es pas facile a vivre. Cette "relation" avec ma mère... Des fois j'écris pour me défouler et ça me fait du bien. Je vous transmet ces quelques lignes pour que vous me dites ce que vous en pensez. C'est un peu dur parfois mais plein de vérités...

D'aussi loin que je me souviene, je ne l'ai jamais aimé. Je ne sais pas pourquoi. Certaines choses sont comme ça et on ne les explique pas de même qu'on ne les change pas. Moi mon parti était prit et en aucun cas il ne changera. J'aurai préférée être comme elle et ne pas avoir de mère. Mais bon parfois on vous impose des choses et puis on te dis "c'est comme ça point barre". Ca c'est son mot "point barre". Un mot de tarré encore. Oui, qu'es-ce que ça veut dire? Strictement rien comme tout le reste.

Elle, elle aurait préféré avoir des chiens presque autant que moi j'avais envie de changer de mère. Enfin de compte elle avait raison, ces braves bêtes ne demande rien de bien sorcier! De quoi manger, dormir et faire ses besoins. Une ballade, une caresse et c'est bon. Le rêve quoi!... Et puis quand on part en vacances on les casent dans un chenil où ils passent un mois et pui voilà! Nous voilà peinard pour les vacances! Bande de cons... Après quand on vient les chercher ils vous sautent dessus avec leur énergie débordante prête à vous faire peter les plombs, et avec cette joie de vous revoir les faisant oublier que vous les avez abandonnés quelques semaines auparavant. Merde alors quels cons ces chiens... Mais moi maman t'inquiète j'oublie pas, jamais j'oublierai.

Nous, on avait une maison au Sud de la banlieue parisienne ou les maisons clonées poussent aussi vite que la mauvaise herbe. Enfin je dis "nous" mais j'aurai dû dire "elle". On était chez elle et elle savait nous le rapeler de la plus docile des manière! De toute façon j'en avais rien a foutre. Elle était moche sa maison. Trop rangée, trop propre, mais elle sentait la poussière, le vieux, le renfermé. Elle sentait le manque de vie. Pour rien au monde je ne voudrai avoir la même. J'ai peur d'être comme elle. Mais je ne veux pas vivre comme eux, dans cette médiocrité de merde de gens qui se contentent d'avoir un travail et une maison à eux! Ouais c'est cool repasse me voir quand t'aura ouvert les yeux et puis on s'fait une bouffe?!

Ta maison maman, elle est comme toi, elle pue la mort.